
Für die den Antrag stellende Fraktion begründete Herr Puffe den Antrag.  
Frau Bergmann-Gries meinte es sei sinnvoll, vor einer Entscheidung über einen zukünftigen 
Standort eines EDEKA-Marktes die Studie zu erstellen.  
Herr Metz teilte mit dass man diesem Antrag zustimmen könne, auch mit der Maßgabe dessen, 
dass ganz es konkret um Städtebau und Architektur eines bestimmtes Gebiet gehe, und nicht um 
die Entwicklung eines ganzen Stadtteiles.  
Herr Puffe unterstrich, dass die Revitalisierung eine zentrale Frage in Niederpleis sei, losgelöst, 
wo letztendlich der EDEKA-Markt hinkäme.  
Frau Bergmann-Gries teilte mit, dass sie dem CDU-Antrag zustimmen werde, bittet aber ins 
Protokoll zu nehmen, dass sie es gerne gesehen hätte, dass die Studie erstellt wird, bevor eine 
Entscheidung über einen Nahversorger in der Pleistalstraße in Betracht gezogen ist. 
 


